



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

**SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE**

COMUNICADO DE PRENSA

ENSECH/011

Chihuahua, Chih., a 18 de agosto de 2025

Inician clases más de 1,100 estudiantes en la Escuela Normal Superior

Más de mil 100 estudiantes de la Escuela Normal Superior del Estado de Chihuahua “Profr. José E. Medrano R” (Ensech) comenzaron clases en el nuevo ciclo escolar, de los cuales 250 son jóvenes de reciente ingreso, quienes iniciaron su preparación profesional como futuros docentes.

Durante el acto protocolario, el director de la institución, Julio César López, dirigió un mensaje de bienvenida a la comunidad normalista, en el cual deseó el mayor de los éxitos a las alumnas y alumnos en este nuevo periodo.

“Con entusiasmo y compromiso, la comunidad normalista inicia un nuevo ciclo que fortalecerá la formación de quienes en un futuro serán pieza clave en la educación de nuestro estado”, expresó el directivo.

Asimismo, exhortó al estudiantado a dedicarse con esfuerzo para convertirse en las mejores maestras y maestros de Chihuahua, para lo cual reviste especial importancia su formación académica.

López dijo a las y los estudiantes deben sentirse orgullosos de pertenecer a la Escuela Normal Superior, ya que este año la institución celebra 65 años de formar docentes de calidad.

Añadió que en el marco de este aniversario se efectuarán actividades deportivas y culturales, entre ellas el Congreso Nacional de Investigación sobre Educación Normal (Conisen), del cual será sede esta institución.

El director de la Ensech invitó a toda la comunidad normalista a sumarse y participar activamente en este importante evento, que se realizará del 17 al 20 de septiembre.